

ESPEREMOS EXPECTANTES LA VENIDA DEL SEÑOR

La gran cantidad de cosas que nos toca hacer nos impiden muchas veces detenernos, parar, para mirar a nuestro alrededor, para pensar en los acontecimientos del día, para hacer silencio y parar la máquina.



Las editoriales durante el Adviento nos han ido ayudando a preparar el camino hacia el nacimiento de nuestro Salvador y Rey, iluminándonos en cómo acoger al Señor que vendrá "y mañana veréis su gloria" (Invitatorio Liturgia de las Horas), la gran fiesta que celebramos mañana en la noche.

Hemos compartido dos claves para vivir este tiempo: la alegría y la espera. La tercera clave es que el Adviento es el tiempo de 'la Presencia', de la presencia de Dios. Nos dice el papa Benedicto XVI que el Adviento "nos invita a detenernos, en silencio, para captar una presencia. Es una invitación a comprender que los acontecimientos de cada día son gestos que Dios nos dirige, signos de su atención por cada uno de nosotros. ¡Cuán a menudo nos hace percibir Dios un poco de su amor!" (Benedicto XVI, 28/XI/09).

Nos pasa a todos que, sin querer y por la cantidad y la rapidez de las cosas que tenemos que hacer, vivimos corriendo para todos lados, especialmente en este tiempo de fin de año, sin detenernos, sin tiempo para captar lo que sucede, lo que hemos vivido, con quienes hemos estado, lo que nos han dicho o lo que nosotros hemos dicho. La gran cantidad de cosas que nos toca hacer nos impide muchas veces detenernos, parar, para mirar a nuestro alrededor, para pensar en los acontecimientos del día, para hacer silencio y parar la máquina. "¡Cuán a menudo nos hace percibir Dios un poco de su amor!" (ibid) nos dice el Papa.

¡Cuánta razón tiene el papa Benedicto XVI! Si nos diéramos un tiempo mínimo cada día para captar esta presencia, alguna manifestación de su infinito amor, algún gesto de alguna persona, alguna buena palabra, una sonrisa, quizás, sin siquiera captar, nos daríamos cuenta de que Dios nos ha visitado, se ha acercado, ha caminado a nuestro lado, como con los discípulos en el camino a Emaús.

Nos dice también el papa Benedicto XVI: "El Adviento nos invita y nos estimula a contemplar al Señor presente. La certeza de su presencia, ¿no debería ayudarnos a ver el mundo de otra manera? ¿No debería ayudarnos a considerar toda nuestra existencia como 'visita', como un modo en que Él puede venir a nosotros y estar cerca de nosotros, en cualquier situación?" (ibid).

Esperemos expectantes la venida del Señor, esta última y muy corta semana de Adviento. Baja las revoluciones, vive al día, date cuenta de que tu Rey viene esta Navidad a salvarte, pero también puede venir y estar cerca de ti en cualquier situación, por simple o compleja que parezca. Para vivir estos últimos días de Adviento, de alegre espera a Jesús que ya llega, que ya viene, pero mientras vive atento para captar las múltiples manifestaciones diarias de su presencia amorosa.

"Oh, Emmanuel, Rey y Legislador nuestro, Esperanza de las naciones y Salvador de los pueblos, ¡Ven a salvarnos, Señor Dios nuestro!" (Antífona de Vísperas 23 de diciembre).

LO QUE VIENE

M24

Misa de Navidad

Mi25

Navidad

V27

San Juan Apóstol

ENTRA EN TU APOSENTO (MT 6,6)

Tiempo de Adviento

4º Semana | Salterio IV

HORARIOS OFICIOS

CSB: 7:40 - 8:00 - 13:30 - *17:30

CSL: 7:40 - 8:00 - 13:30 - *17:00

CSA: 7:40 - 8:00 - 13:30 - *17:30

* Viernes Vísperas 16:30

SJ: 6:20 - 6:45 - 13:00 - 19:25

CAPILLA VIRTUAL: 8:00

EVANGELIO DEL DÍA

L23 Lc 1, 57-66

M24 Lc 1, 67-79

Mi25 Jn 1, 1-18

J26 Mt 10, 17-22

V27 Jn 20, 2-8

S28 Mt 2, 13-18

D29 1S 1, 20-22. 24-28

Sat 83, 2-3. 5-6. 9-10

1Jn 3, 1-2. 21-24

Lc 2, 41-52

L30 Lc 2, 22. 36-40

CELEBRAMOS



NATIVIDAD DEL SEÑOR

25 de diciembre

"Miremos al Niño, miremos su cuna, contemplemos el pesebre, que los ángeles llaman la «señal» (Lc 2, 12). Es, en efecto, el signo que revela el rostro de Dios, que es compasión y misericordia, omnipotente siempre y sólo en el amor" (Papa Francisco, 24/XII/2013).



CAPILLA VIRTUAL

LUNES A VIERNES

Laudes
8:00 horas

Lectio
9:00 horas

INGRESAR



LECTIO DE LA SEMANA

Motivaciones Lecturas Preguntas

VER LECTURAS



MISA DE NAVIDAD

“¡Hoy nos ha nacido un Salvador, el Mesías, el Señor!”
(Lc 2, 11)

Martes 24 de diciembre 2024
19:30 horas

Colegio San Benito
Av. Parque Antonio Rabat 6150, Vitacura



MOVIMIENTO APOSTÓLICO MANQUEHUE

NOTICIAS MAM



Convivencia de Navidad de Tebaida
“¡QUÉ ALEGRÍA COMPARTIR LOS HERMANOS UNIDOS!”

El viernes 13 de diciembre, las tres generaciones de Tebaida se congregaron en la Casa San Juan Crisóstomo para realizar la convivencia de Navidad. Recordamos que Tebaida es un grupo de jóvenes que se comprometen por un año en vivir el carisma del Movimiento, a ser fieles a sus grupos de lectio y apostolado, unido a instancias de formación.

Alejandro Gronhert (B99), oblatos y encargado de JJM, comparte: “fuimos acogidos cariñosamente por la comunidad de oblatos cenobitas. Conformamos un lindo coro para rezar Vísperas en la capilla de la casa, y a continuación pasamos al salón para recibir un gran anuncio de Adviento preparado por Vicente Tagle. La acogida, el ambiente de oración y el anuncio nos ayudaron mucho a recogernos, abandonar el ajetreo de diciembre y elevar la mirada para considerar el nacimiento de Jesús como hito verdaderamente revolucionario para nuestras vidas. ¡Qué bueno es compartir los unos con los otros esta buena noticia! Finalmente pasamos a un rico ágape, tan necesario para recrearse y compartir la alegría. ¡Qué alegría compartir los hermanos unidos! (cf Sal 133, 1)”



Promesa
DEJAR QUE EL ESPÍRITU ENTRARA EN MI VIDA

En la capilla del Colegio San Anselmo, Cristóbal Valdés, encargado de la Comunidad Manquehuina de San Anselmo, recibió la promesa de Consuelo Ingunza (A15), quien se encontraba en San José el día en que se recibieron las promesas.

Consuelo comparte: “Decidir hacer la promesa fue un impulso del Espíritu Santo. Yo, Consuelo Ingunza, no quería dar un paso más por miedo, o pensaba ¿para qué?, si ya me siento parte de esta comunidad manquehuina. Pero durante estos meses de reflexión, el Espíritu me mostró que debía seguir adelante con la promesa porque lo que realmente quiero es decirle ‘sí’ a Dios, y no quedarme en mis comodidades ni en mis tiempos. Dios fue muy claro al darme señales a través de la palabra, la oración y en mi ida a San José antes de dar mi ‘sí’. Fue una experiencia muy emocionante. En las palabras de la promesa de este martes, Cristóbal Valdés decía que debía dejar que el Espíritu entrara en mi vida e hiciera lo que quisiera”.



Misiones durante el verano
COMPARTIR EL GOZO DEL EVANGELIO

El lunes 16 en la capilla del Colegio San Benito, presididas por Jonathan Perry, Responsable, se celebraron las Vísperas de envío a las misiones de verano.

Las misiones se llevarán a cabo en:

MISIÓN ANGLOSAJONA. Entre el 27 de diciembre y el 23 de febrero, las oblatas cenobitas vivirán una experiencia comunitaria en Inglaterra, visitando y renovando la amistad con las comunidades de la EBC, para cultivar la consociación y acoger a amigos y amigas de estos años, tanto de la comunidad como de la Weave. Realizarán talleres de lectio en los Colegios, visitas a grupos de lectio en las universidades y retiros con jóvenes de la Weave. La encargada es Alejandra Valle (B92), oblata.

PORTSMOUTH. Entre el 27 de diciembre y el 28 de febrero estarán en Estados Unidos una comunidad de Manquehue, que luego de visitar St Louis Priory, se establecerá en Portsmouth Abbey School, compartiendo el encuentro con Jesucristo resucitado a través de la lectio divina en el colegio,

y continuarán el desarrollo de la tutoría en Portsmouth para que adquiera un carácter permanente y se vuelva autosuficiente. También continuarán desarrollando la amistad y la comunión con la comunidad monástica. El encargado es José Antonio Navarro, oblato.

AREQUIPA. Entre el 14 de enero y el 11 de febrero, miembros del Movimiento realizarán talleres de lectio divina en distintas parroquias de Arequipa, compartiendo la experiencia comunitaria de tutoría y lectio divina, anunciando y compartiendo con otros el gozo por el Evangelio y el encuentro con Cristo resucitado. El encargado es José Miguel Navarro, oblato

CHELENKO Entre los días 17 y 29 de enero, 29 miembros del Movimiento irán a la región de Aysén, sumándose a la comunidad manquehuina de San José y su misión evangelizadora en las comunidades cristianas de Mallín y Guadal. Se agruparán en dos comunidades, una en cada pueblo, donde compartirán la experiencia de lectio divina, realizarán talleres y catequesis, poniéndose servicio de la celebración de la Eucaristía, y llevarán la comunión a los enfermos. La encargada es Consuelo Ingunza (A15), promesada.

MISIÓN LITORAL AYSÉN. Entre el 27 de enero y el 5 de febrero, familias del Movimiento visitarán las localidades de Puerto Gala, Puerto Gaviota y Melimoyu . Esta misión nace por una solicitud que el obispo Luis le hizo al MAM de ampliar la tradicional misión en el lago, hacia localidades del Litoral que no tienen acompañamiento regular de la Iglesia. El encargado es Manuel José Echenique, oblato.

LINKS DE INTERÉS



“No descuides el carisma que hay en ti” (1Tm 4, 14a).

Escríbenos a boletin@manquehue.org



[@movimientomanquehue](https://www.instagram.com/movimientomanquehue)